

una colegiala tiene relaciones íntimas con un compañero con uniforme. Los días también incluye un video que circuló entre estudiantes del Liceo de Patateña una pareja de jóvenes intimidad. El uso del celular ha llegado al extremo de que un profesor sentimental de una escuela por despecho, divulgó una relación donde él sostenía íntimas con la educadora. El escándalo estalló el mes pasado cuando un video circuló entre los estudiantes de la profesora al punto que la educadora, quien ha vivido un momento desde entonces, debió poner una denuncia ante la fiscalía.

MALA NOTA "Travesuras"



que pudo ser una travesura entre amigas se convierte en un video que recorre el mundo y deja mal paradas a las estudiantes ticas. Dos videos en You Tube confirman el mal uso del celular entre estudiantes. Ticas lindas se llama el video que está en You Tube desde hace 9 meses.



WWW.YOUTUBE.COM

Ticas Lindas es un video que recorre el mundo desde hace 9 meses.

por violación de su vida privada. Los estudiantes que graben ese tipo de videos y los pongan a circular cometen un delito que es casti-

gado hasta con cuatro años de cárcel. Además la ley prohíbe cualquier tipo de pornografía con menores de edad.

la medida ante los constantes problemas que ocasionaron estudiantes que traían el celular.

2 ¿En qué se apoyan ustedes para tomar dicha prohibición?

Nuestro reglamento establece que es prohibido portar o utilizar objetos no autorizados, ahí entran los celulares.

3 ¿Es un problema el uso de celular?

Mire es un verdadero dolor de cabeza para los educadores. Primero porque los estudiantes pasan pegados mandando mensajes y segundo grabando todo lo que puedan y después lo divulgan.



ñeras y pasándose videos no aptos para menores y hasta subiéndolos a YouTube.

En este visitado espacio de internet ya hay dos videos de colegialitas que confirman el mal uso que se hace de los celulares. El primer video titulado **Bájate los calzoncitos** muestra a dos estudiantes desvestiéndose en su cuarto.

La segunda grabación llamada **Ticas lindas** es más atrevida y se ven varias muchachas bailando en calzones frente a un grupo de hombres.

Video caliente. El video denominado **Ticas lindas** dura dos minutos con 50 segundos, ha recibido 24.642 visitas y fue puesto por una persona que se identifica con el seudónimo de Burro 2267, e indica que se trata de colegialitas ticas en un baile de regaetton.

Dolor de Cabeza. El uso indebido que dan los estudiantes a los celulares es un verdadero dolor de cabeza para los educadores, quienes día a día se enfrentan a los jóvenes porque no quieren acatar la decisión de no llevarlos a las aulas.

El profesor Mario Monge, director del Colegio de San Antonio de Desamparados, debió prohibir rotundamente el ingreso de celulares a la institución debido a que dos papás denunciaron que sus hijas habían sido grabadas en ropa íntima (ver 1,2,3).

de salía una colegiala teniendo relaciones íntimas con un compañero, ambos con uniforme.

En esos días también informamos de un video que circulaba entre los estudiantes del Liceo de Pavas de una pareja de jóvenes teniendo intimidad.

El uso del celular ha llegado hasta el extremo de que un excompañero sentimental de una profesora, por despecho, divulgó una grabación donde él sostenía relaciones íntimas con la educadora. El escándalo estalló el mes pasado.

El video circuló entre los estudiantes de la profesora al punto que la educadora, quien ha vivido un infierno desde entonces, debió poner una denuncia ante la fiscalía



WWW.YOUTUBE.COM

Ticas Lindas es un video que recorre el mundo desde hace 9 meses.

por violación de su vida privada.

Los estudiantes que graben ese tipo de videos y los pongan a circular cometen un delito que es casti-

gado hasta con cuatro años de cárcel. Además la ley prohíbe cualquier tipo de pornografía con menores de edad.

la medida ante los constantes problemas que ocasionaron estudiantes que traían el celular.

2 ¿En qué se apoyan ustedes para tomar dicha prohibición?

Nuestro reglamento establece que es prohibido portar o utilizar objetos no autorizados, ahí entran los celulares.

3 ¿Es un problema el uso de celular?

Mire es un verdadero dolor de cabeza para lo educadores. Primero porque los estudiantes pasan pegados mandando mensajes y segundo graban todo lo que puedan y después lo divulgan.

MALA NOTA

"Travesuras"



Lo que pudo ser una travesura entre amigas se convierte en un video que recorre el mundo y deja mal paradas a las estudiantes ticas. Dos videos en You Tube confirman el mal uso del celular entre estudiantes. Ticas lindas se llama el video que está en You Tube desde hace 9 meses.